

Laboratoire de Lyon

↳ Dans une démarche une seule santé, le laboratoire de Lyon mène des activités à la fois en santé animale et en santé des végétaux. Il intervient sur plusieurs thématiques : l'antibiorésistance, l'épidémiologie et la surveillance, les maladies neurodégénératives animales et humaines, les mycoplasmoses animales et la résistance aux produits de protection des plantes.

Près de
100
personnes

—

5
unités
scientifiques

—

2
mandats
de référence
(1 national,
1 européen)

—

Entre
30 et 40
publications
scientifiques
par an

—

2
réseaux
de surveillance :
Resapath
et Vigimyc

—

En chiffres

Nos principales missions

- Surveillance des bactéries résistantes aux antibiotiques circulant chez les animaux et compréhension des risques qu'elles présentent pour l'être humain.
- Appui scientifique à plusieurs dispositifs de surveillance épidémiologique coordonnés par l'Anses.
- Développement et amélioration des méthodes de surveillance épidémiologique.
- Étude des maladies animales et humaines associées à des anomalies de repliement protéique, notamment des maladies à prions.
- Étude de la diversité, de la virulence et de l'antibiorésistance des mycoplasmes chez les animaux.
- Étude de la résistance des bio-agresseurs de culture aux produits de protection des plantes.



**En savoir plus
sur le laboratoire**

www.anses.fr

Antibiorésistance
Épidémiosurveillance

Surveillance
syndromique

Encéphalopathies
spongiformes
transmissibles

Maladies
neurodégénératives
humaines

Mycoplasmoses
animales

Ravageurs
de cultures

Produits
de protection
des plantes



Nous contacter

- **Laboratoire de Lyon**
31 avenue Tony Garnier – 69364 Lyon Cedex 07
- **Mél** : contact.lyon@anses.fr